



Adán Augusto López Hernández denuncia recortes presupuestales en el Senado y contratos irregulares.

En el Senado de la República, Adán Augusto López Hernández, presidente de la Junta de Coordinación Política, denunció una reducción de \$123 millones en el presupuesto, aprobado por la Cámara de Diputados.

López Hernández destacó la necesidad de ajustar el gasto para priorizar programas sociales, pero también aludió a negocios turbios sin mencionar directamente a **Ricardo Monreal**.

Se mencionaron contratos irregulares, como uno con Food Service de México para la Administración del Archivo Histórico y otro con Grupo Piazza para el mantenimiento de elevadores.

López Hernández anunció una revisión exhaustiva de todos los contratos en el Senado, señalando que muchos provienen de administraciones pasadas.

La situación refleja una pugna entre la Cámara Alta y Baja, con implicaciones para la gestión presupuestaria y la transparencia en el uso de recursos.

https://monitoreo.pro/storage/380175/radio_354296.mp3